



EDUCACIÓN

La Usal abre su primera franquicia en EEUU para la enseñanza del español

ICAL / SALAMANCA

Las Escuelas de Lengua Española (ELE) de la Universidad de Salamanca y Rosane Maria Guterres Santana rubricaron ayer la firma de un preacuerdo para la apertura de un centro de enseñanza del español del centro salmantino en la ciudad estadounidense de Miami, en un acto al que asistieron el consejero delegado de las Escuelas de Lengua Española, José Miguel Sánchez Llorente, la gerente de la Escuela, Rosane Maria Guterres Santana, y el coordinador de las Escuelas ELE Usal, Rubén Ramírez Gutiérrez, informó la Universidad de Salamanca. Estados Unidos se muestra así como uno de los objetivos prioritarios de expan-

sión internacional del sistema de franquicias ELE Usal y se prevé la apertura al público de la escuela para finales de 2016. El nuevo centro, situado en el estado de Florida, será el primero ubicado en Estados Unidos y el octavo del sistema de Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca tras los internacionales de Estrasburgo, Cuiabá, Lisboa y Riad y los nacionales de Mallorca, Barcelona y Estepona.

Los objetivos de ELE Usal se fundamentan en el refuerzo de la marca Universidad de Salamanca en el campo de la enseñanza de la lengua española por todo el mundo, así como la creación de empleos de calidad para los egresados de la Usal.